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　あけましておめでとうございます。今年の休みは6連休と短め

でしたが、有休推奨の28日とあわせて旅行など行った方も多

かったと思います。私はというと、暮れは寒い日が続いたせい

か不覚にも体調を崩してしまい、少し熱が出たので自宅で抗

原検査をしたところまさかの陽性。近くの診療所に行ってPCR

検査をしたところ、こんどは陰性でした。そんな訳で今年の正

月は自宅で読書をして過ごしています。今読んでいるのは【GE

帝国盛衰史】、最強企業だった組織はどこで間違えたのか？　

という副題がついています。ご存じのようにGEはエジソンによ

る電球の発明を源流に発展を続けた企業で、電機のみならず

航空機エンジンや医療・金融までも網羅していた複合企業で

したが、業績不振で今や生き残りをかけて3分割されようとし

ています。GEが傾いた経緯は誌面がないので書ききれません

が大胆に要約すれば、企業価値と株価を同一視してしまい、

付加価値を高めて株価を上げるのではなく、四半期ごとの数

字をいかにして嵩上げするかを最優先に経営したというのが

理由です。GEといえば（成功例として）ビジネススクールのケー

ススタディーによく出てくる会社ですが、今後は失敗例として

も取り上げられるに違いありません。少し厚い本ですが、興味

のある方は読んでみてください。

決算は増収増益で着地
　さて第81期の決算が正式にまとまりました。秋の社内報で

は売上はともかく利益は厳しいものになりそうだとお話しまし

た。しかしいくつかの現場で工事が予想より進捗していたため

出来高は10億円ほど積み増しされ、完成工事高は443億3百

万円に上振れしました。出来高の積み増しに伴う利益によって

完成工事総利益は57億36百万円に増加、これにより資材価

格の高騰による利益減をカバーすることができました。また第

81期はオリックス株式会社の連結子会社化に伴う費用が期

中に発生しました。しかし財務体質の強化のためにドル建ての

債券を売却したタイミングが円安のピークと重なり、為替差益

が発生しました。このため特別利益で連結子会社化の費用も

相殺できました。これらの結果、一時的な費用を加味したうえ

でも第81期を増収増益で終えることができました。改めて、社

員各位の奮闘に感謝いたします。

　　受注高：411億7百万円

　　売上高：443億3百万円

　　営業利益：21億47百万円

　　経常利益：29億31百万円

　　税引前当期純利益：31億42百万円

　ただ前期は増収増益で着地したとはいうものの、事業環境

そのものが変わったわけではありません。一時に比べれば緩

和したというものの半導体を使う資材の不足は続いており、単

価がドル建ての銅の価格は円安で高止まりしています。またあ

と1年ちょっとに迫った時間外労働の規制にも対応しなければ

ならず、かつてのようにコストアップを労働時間でカバーするこ

とは許されません。製造業の国内回帰が本格化して、熊本の

ように労務がひっ迫する地域もさらに増えてゆくでしょう。この

ような状況をふまえて、2023年はどんな年になるか、何を重要

視して経営すべきかを考えてみます。

HEXELに吹く追い風とハイパーPM
　今の建設業には強い追い風が吹いています。熊本の半導体

工場には触れましたが、経済安全保障の観点もあって製造業

の国内回帰は今後も続きます。観光業ではニセコのように開

発が再加速している地域がみられるとともに、新たに注目さ

れる地域も出てきそうです。通販も依然として拡大を続けてお

り、物流施設はまだまだ作らねばなりません。さらに都市部で

は大規模な都市再開発が多数計画されています。もう一つ感

じられるのが物件の高級化です。当社が施工する集合住宅で

も、販売価格が1億円を超える物件は珍しくなくなりました。こ

れは地価の上昇が反映された面もありますが、それ以上に購

入するお客様がグレードの高いものを求めるようになったこと

も理由と思います。外国人が日本の不動産を取得するように

なったのも要因でしょうけど、投資資産100万ドル以上の富裕

層の人数は、アメリカの746万人に次いで日本が365万人で2

位なのだとか。最近はホテルもグレードがどんどん上がってい

て、1泊10万円をこえるような施設が増えました。外国のインフ

レもあって、日本のホテルは他国と比較してだいたい半額ぐら

いの料金でした。今後インバウンドが復活するにしたがってこ

れが是正され、高級ホテルはさらに増えると思います。一方で

は脱官庁。かつて建設需要は官庁からの発注の多寡に大きく

左右されていました。しかし、今注目されている案件の多くは

民間主導で、官庁案件が建設需要を左右する時代ではありま

せん。今の建設業をあらわすキーワードは、大型化、高級化、

外国人、脱官庁と考えています。

　一方でHEXELの強みは大型の住宅系再開発です。そこで

東京第一支店の目玉物件が完成したので案内してもらいまし

た。本件は都内でもお洒落な地区として注目される港区に立

地し、建物内には病院や高級スーパー、さらには地権者の方

の工房なども配置されている超大型施設です。都心の一等地

にあって1,200戸を超える規模は、大型再開発が多い東京に

あっても圧巻でした。見どころはエントランスの先にあるコン

シェルジェやロビーで、それらが180mもの長さの広くてまっす

ぐな通路で見通せるようになっています。着工したのは2019年

3月で、工期は約4年を要しました。まさに大型化・高級化に当

てはまる物件で、お客様のHEXELに対する期待も大きかった

ものと思われます。こういう大型高級現場をまとめる能力って
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何でしょうか？　巨大な現場なので、予算管理やゼネコンとの

意思疎通はもちろん重要ですが、それらに加えて電気設備の

プロとしての自覚が重要と思います。例にあげた現場で印象

的だったのが、「金をかけるところには金をかけた」というPM

の言葉でした。その言葉通り、180mの通路の天井や壁の照明

はみごとでした。高級物件でこのような施工をすることで、お客

様はHEXELを単なる施工業者以上のパートナーとして認識し

てくれるはずです。そしてなにより、現場が終わった後に人材

が育っています。ですからこのような提案・監理ができる一味

違うPM、ハイパーPM（HPM）を大勢育てられたら、HEXELに

対するお客様の期待感もさらに高まります。そのためには大型

現場のチームに若手・中堅をバランスよく配置し、HPMの仕事

ぶりを間近に見せるのが有効と思います。超大型案件が出件

しない地域でも社内JVに参画すれば、HPMへ成長するチャン

スが生まれます。わが社にはHPMと言ってよい人材が何名か

いますが、面白いものでそれぞれ個性が違います。とうぜん育

て方も違います。その弟子とでもいうべき人材が全国に散ら

ばって、それぞれの地元でピカッと光る活躍をする、そんな流

れができたら、HEXEL自身もアップグレードできるに違いあり

ません。

日本はどうなる？
　これからの日本はどのようになるでしょう？　世界は日本を

失われた30年と揶揄してきました。悲観的な話を書き連ねる

記事が多くありますが、日本はそんなにダメな国になってし

まったのでしょうか？　世界はデフレに苦しむ日本を構造的な

問題があると批判してきました。しかし現在、日本以外の国は

年率9%を超える物価上昇に苦しみ、景気の悪化もいとわず

に金利を上げ続けています。それでも物価上昇はなかなか収

まっていません。円安についても今後アメリカの金利が落ち着

くにつれて、インフレ率の差から円の為替レートは上がり、極端

な円安は是正されるはずです。コロナの対策も中途半端だと

日本はさんざん叩かれてきました。しかし結果的に経済活動を

止めることなく（なんとなくですが）うまく乗り切ってきました。原

発も再稼働します。新型炉もあるかもしれません。賃金だって

上がります（上がらないといけない）物不足もいつかは解決し

ます。これを夢に終わらせないよう、知恵を出して行動してゆき

ましょう。改めて、あけましておめでとうございます。
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塞翁が馬
横浜支店　斉藤　幸也

　時間をかけて取り組んできた大型案件を断念せざるを得な
くなり、行き詰まりかけた時に降って湧いた大規模改修案件で
救われました。施工担当者には準備不足が否めない中、瀬戸内
支店のご協力もあって十分過ぎる成果が見え始めたころ、また
ぞろ別件大型案件の受注取消とあたふたさせられた年でした。
塞翁が馬では一喜一憂するなと教えていますが、今期も一喜
一憂できることを支店員一同大いに楽しんで参る所存です。

最優秀部門賞

第81期表彰受賞者文倉副社長が語る
HEXELのこれから

収益強化を目指す新体制
前回の社内報では首都圏本

部長として第82期の展望につい
てお話ししましたが、その後、昨
今の変化の激しい経営環境に対
応するため、急ではありますが昨
年11月1日より組織を変更する
ことになりました。

主な変更は、私が副社長とし
て首都圏だけでなく全社を見る
ことになり、首都圏本部長の後任
として、川上東京第一支店長に
兼務してもらうことになりました。

また、次期東京第一支店長として清水千葉支店長に東京第一
支店の副支店長を兼務してもらうことになりました。さらに、昨年
11月21日付けで進藤東京第一支店副支店長が横浜支店副
支店長として異動しました。

次に今回の組織変更の狙いについてお話しします。現在、首
都圏においては、都心ではすでに着工予定が数年先の再開発
物件の引合いが多数来ており、周辺地域では多くの大型デー
タセンターや流通施設が施工および計画されております。こう
した環境においては、弊社の既存の支店単位営業と施工では
限界があり、効率も悪く収益も頭打ちとなります。このような状
況を打破し、首都圏内の支店の融合をはかるために、東京と千
葉については清水支店長が、東京と横浜については進藤副支
店長が懸け橋となって、1支店では対応できない物件の対策を
立て具現化し、首都圏JVを円滑に進めていきたいと考えていま
す。また、全国を見ますと九州、大阪、名古屋、北海道の地域は
仕事量も豊富ですが、その他の地域については弊社向きの受
注案件は決して潤沢ではないのが実情です。こうした地域の支
店から少しでも施工人員を首都圏の大型再開発案件に振り向
けられないか、今後、川上首都圏本部長、釆野工事本部長とと
もに各支店を回り、首都圏のターゲット物件の説明や大型再開
発案件に対応した社員の教育などについて説明していきたいと
思います。

特に大型再開発案件では、ゼネコンが設計段階からBIM対
応を求められるケースも多く、東京第一支店では3DCADの
Rebroで対応している現場もあります。今回、地方支店から投
入された社員には、こうしたRebroの習得教育もあわせて行
い、地方支店へのBIM化推進も目的の一つとしています。さらに
この案件は、2024年施行の働き方改革関連法にも適合させる
ようPM（プロジェクトマネージャー）には指示しており、各担当
社員には発想の転換をすることで、今までとは違う仕事の選
択、進め方を推進してもらい、全社のモデル現場を目指す予定
です。ここで習得した新たな仕事の進め方を各地方支店に持ち
帰り、各支店で進める働き方改革の起爆剤となってもらいたい
と思います。

金賞
東京第一支店　荒河　実己
　豊洲プロジェクト
東京第一支店　山本　達也
　南小岩6丁目地区再開発Ⅱ街区建築工事
東京第一支店　秋本　隆司
　ブリリア有明Ⅳ
東京第一支店　荒川　浩行
　東池袋四丁目2番街区地区第一種市街地再開発事業
　施設建築物新築工事
東京第一支店　小林　諭
　多摩あおば病院3～6病棟・1階他改修工事
東京第二支店　川口　祐太朗
　海老名市泉2丁目A新築工事(設備工事)
東京第二支店　高橋　良弥
　海老名市泉2丁目A新築工事
東京第二支店　飯塚　寛
　小菅ヶ谷一丁目計画(B敷地)新築工事
東京第二支店　須田　明奈
　小菅ヶ谷一丁目計画(A敷地)新築工事
東京第二支店　岩淵　睦
　オーベル八王子新築工事(設備工事)
茨城支店　金子　定光
　技術センター新築工事
茨城支店　三島　康弘
　ヤマダイ㈱坂東ファクトリー新築工事
千葉支店　酒井　甫
　柏の葉ホテル計画
千葉支店　和田　昌美
　あいおいニッセイ同和損保　千葉ビル照明ＬＥＤ化改修工事
千葉支店　加藤　和直
　東熱市川研修センタ－新築工事
横浜支店　小寺　八向
　日吉箕輪町計画　C工区

横浜支店　永徳　賢司
　京セラ㈱横浜中山事業所研究施設建設工事
北海道支店　山本　裕二
　北4東6周辺地区第一種市街地再開発事業(第二工区)
　施設建築物等新築工事
北海道支店　永森　淳一
　エスコンフィールドＨＯＫＫＡＩＤＯ新築工事
　可動屋根駆動装置電気工事
北海道支店　浅野　雅光
　共通運送㈱札幌東営業所新築工事
新潟支店　村上　健志
　三幸製菓　新発田第5工場建設計画
新潟支店　髙橋　洸祐（静岡）
　新潟ダイヤモンド電子　工場建設工事
新潟支店　安野　洋平
　新潟大学通学生会館　新築工事
静岡支店　更谷　孝
　ヤマハ発動機㈱本社#14-1変電所増強工事　他12件
静岡支店　高野　誠
　富士カプセル㈱北山工場BAT増改築・倉庫新築工事
大阪支店　髙岡　大輔
　関西支店建替え計画
大阪支店　五味　良徳
　吹田市長野東計画新築電気設備工事
大阪支店　宮元　裕暉
　南本町プロジェクト　新築工事
神戸支店　辻本　好範
　大阪市中央区谷町2丁目PRJ
神戸支店　大辻　和彦
　加古川平岡町NKビル新築工事
神戸支店　山下　達也
　川西市東多田3丁目計画
瀬戸内支店　神本　啓
　BEQ318棟改修工事
瀬戸内支店　柿本　佳範
　岩国ハンガー6020南側改良工事
瀬戸内支店　青木　邦夫
　P1005 VTOL　PAD　SOUTH
九州支店　大石　慎吾
　佐世保米軍E．J  King  High  School新築・改修工事
九州支店　片平　進人
　MATOC発電機取替電気設備工事
九州支店　日小田　正徳
　佐世保米軍横瀬地区燃料埠頭増築工事
東京第三支店　西村　卓
　KSP専有部空調設備他更新工事とKSP関連工事（21-1）
エネルギープラント支店　柿本　吉孝
　大飯4号機特重施設火災防護設備及び
　ユーティリティ設備設置工事(雑動力)他
エネルギープラント支店　平岡　慎
　三菱神船原子力定検工事
エネルギープラント支店　古川　博俊
　KMN-3#26回定検　RCP振動計測他
エネルギープラント支店　杉原　隆次
　日本原燃㈱殿MOX燃料工場御向  焼結ボート搬送装置
　後半Gr機内・機外配線工事他
エネルギープラント支店　泉田　康
　美浜3号機　火災感知器設置工事(第3期本館建屋)他

東京第一支店　粕谷　憲史
　中央区日本橋本町4丁目13計画
東京第一支店　安達　俊浩
　愛宕山計画復旧工事
東京第二支店　嶋田　昌続
　ＪＶ南町田計画新築工事
東京第二支店　荻須　浩史
　藤沢鵠沼東Ⅱ計画新築工事(設備工事)
東京第二支店　安味　俊幸
　藤沢鵠沼東Ⅱ計画新築工事
東京第二支店　上原　隆寛
　葛飾区新小岩賃貸住宅新築工事
東京第二支店　松廣　徹
　川崎市麻生区古沢計画新築工事
茨城支店　大場　恵次
　キョーラク㈱土浦新工場建設工事
茨城支店　大場　恵次
　三甲リース㈱五霞洗浄センター新築工事
茨城支店　有島　浩志
　特別養護老人ホーム松戸陽だまり館増築工事
北関東支店　猪熊　一仁
　滝山病院建替え計画(2期工事)
北関東支店　伊藤　喜一
　高崎市あら町計画新築工事　
千葉支店　今関　浩一
　医療法人沖縄徳洲会　館山病院移転新築工事
横浜支店　津田　裕治
　応用電機㈱　大和工場　新築工事
横浜支店　大村　茂
　ヤマリア横須賀工場　第2期工事
東北支店　亀橋　裕介
　酒田駅前地区第一種市街地再開発事業施設建築物新築工事
新潟支店　高橋　誠二（東北）
　日生不動産新潟駅前ビル
新潟支店　西岡　聖和
　西堀通四番町共同住宅新築工事
新潟支店　村上　健志
　大川スティール㈱　受変電設備更新工事
名古屋支店　稲場　孝幸
　トールエクスプレスジャパン名古屋支店新築工事
大阪支店　西内　啓太郎
　クレヴィアタワー御堂筋本町新築工事
大阪支店　上田　陽平
　吹田市千里丘北計画
大阪支店　中嶋　純平
　八尾市東本町3丁目計画新築電気設備工事
大阪支店　原田　大輝
　芦屋市南宮町計画新築工事
大阪支店　村山　健太
　特別養護老人ホームせんぽ東住吉新築工事
神戸支店　室谷　基文
　加古川市加古川町寺家町計画新築工事
神戸支店　満本　圭一郎
　加古川市宝殿駅前計画新築工事
九州支店　豊坂　貴志
　パサージュ琴海チャペル新築工事
東京第三支店　島　靖暢
　横須賀米軍アサガオタワー改修工事

銀賞



HEXEL NEWS

人事部付（株式会社植田電気出向）　小幡　佳澄
私は今回の技能大会で、現場ではまだ学ん

でいない知識や経験が身につくと思い、参加
することにしました。

金属管の曲げ方や早く作業するためのコツ
などを学び、練習では良い記録を出せました。
しかし、本番では緊張で練習のように動けず、

個人的には悔しい結果となりました。
今回の技能大会で身につけたことを次は現場で活かしていき

たいと思います。

人事部付（有限会社三協電設出向）　髙松　和人
普段の現場では経験することのできない貴

重な時間を過ごすことができました。
練習はとても辛かったですが、その分とても

良い思い出として残りました。たくさん練習した
甲斐あって、無事技能賞を受賞することができ
たのでとても嬉しかったです。
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ルーキー賞

25年永年勤続者

Legend認定者

本年度は、13名の方が25年永年勤続を迎えました。

　経理部  　課長  　　榎本　紀之

　東京第一支店  　工事所長2級 　　江畑　剛雄

　東京第二支店  　工事部長 　　髙田　和正

　静岡支店  　工事所長3級 　　田中　伸一郎

　静岡支店  　工事課長 　　朝倉　繁幸

　名古屋支店  　工事所長3級 　　佐藤　健治

　大阪支店  　工事部長 　　土橋　直樹

　神戸支店  　工事課長 　　澤　高志

　瀬戸内支店  　工事部長 　　畝　太生

　瀬戸内支店  　管理主任 　　伊藤　玲子

　東京第三支店  　技術営業担当 　　丸山　良雄

　東京第三支店  　管理室長 　　吉田　茂樹

　東京第三支店  　営業課長 　　郡　英之

本年度は8名の方がLegend認定を受けました。

　米軍工事サポート部 　技術担当 　　福嶋　宏一

　首都圏本部  　工務担当 　　佐藤　仁

　東北支店  　工事担当 　　佐藤　芳夫

　西日本本部  　技術担当 　　大竹　健氏

　大阪支店  　工事担当 　　櫛間　秋義

　大阪支店  　工務担当 　　松田　淳司

　瀬戸内支店  　工事担当 　　上野　愼司

　東京第三支店付 　工事担当 　　梅山　修幸

第55回電気工事士技能競技大会に出場しました

出場者より感想をいただきました

新潟支店　樋口　隆
　勤続53年の功績に敬意と感謝を評して
人事部　稲富　光平
　勤怠管理システムの導入

優秀個人賞

東京第三支店　川畑　貴之（横浜）
　横須賀米軍アジサイタワー改修工事
エネルギープラント支店　根城　典悦
　設備点検工事(その19)(電動機・機械助勢他)他
エネルギープラント支店　扇下　確
　関電プラント高浜原子力定検修繕工事

東京第二支店　早坂　雄大
　葛飾区新小岩2丁目計画新築工事
東京第二支店　礒部　淳弥
　海老名市泉一丁目計画新築工事
東京第二支店　田中　和馬
　守谷市御所ケ丘計画新築工事(設備工事)
東京第二支店　荻須　浩史
　海老名市泉一丁目計画新築工事(設備工事)
東北支店　菅原　秀貴
　プレミスト仙台西公園新築工事
名古屋支店　佐藤　健治
　錦二丁目7番街区市街地再開発事業
大阪支店　榎本　直紀
　兵庫県西宮市花園町計画
神戸支店　内田　佳樹
　神戸市灘区学生寮計画に伴う電気設備工事

銅賞

新春おめでとうございます。千葉支店
の年頭安全祈願は、妙見本宮千葉神社
で20年以上行っています。

こちらの拝殿は当支店施工物件の2層
立て（2階建）で、1階と2階でお参りするこ
とができる全国的にも珍しい様式です。
凛とした空気の中で受ける祈祷は、身が
引き締まります。事故・災害のない、実りの
多い1年となりますように。

（千葉支店　田中　千春）

新たなる門出

広島のお雑煮
いりこ、かつお、昆布で

出汁を取ったすまし汁で
す。瀬戸内海に面して魚
介類が豊富なため牡蠣

や蛤等の貝類が入り、その他ぶり、水菜、
丸いお餅を煮込んで作ります。牡蠣には
「福をかき寄せる」、ぶりは出世魚で縁起
物としてお雑煮に入っています。魚介の出
汁の効いたほっこり温かい元気の出るお
雑煮です！   （瀬戸内支店　伊藤　玲子）

東西　お雑煮比べ

仙台のお雑煮
海の幸と山の幸を

ふんだんに使った豪
華さが特徴です。焼き

ハゼといくら、仙台セリがのっていて彩り
豊かです。味付けは各家庭によります
が、醬油を使うのが一般的です。出汁も
焼きハゼからとっているのでとても美味
しいです！    （東北支店　杉船　あかね）
※写真は石垣さんが作ったお雑煮です。

ついに、大人の仲間入りしましたが、ま
だ20歳になったという実感はないです。
20歳になったので、熱中できることや娯
楽を見つけるために様々な経験ができた
らいいなと思います。

今後は何事にもチャレンジ精神を忘れ
ず、努力していきたいです。そして、20歳を
節目にもっと素敵な毎日を過ごしていけ
るよう、成長していきます。

（東京第二支店　内海　愛祐）

20歳になりました

2022年11月8日に東京武道館にて第55回電気工事士技能
競技大会が開催されました。当社からは、小幡・髙松両君が参
加しました。

第55回ということで課題も55を模したもので、金属管の曲げ
半径も140Rと指定されたものでした。見学者も1社12名までと
制限され、前回、前々回よりは緩和されましたが、以前の賑わい
からは程遠い規模でした。そのような中、選手は課題を制限時
間内に作成すべく集中して取り組んでいました。

結果は、二人とも技能賞を受賞しました。訓練期間中に培っ
た集中力を今後の仕事にも活かしていってください。

（工事本部　田中　康弘）

皆さんは
どんな20歳を迎えましたか？

競技課題は「55」

ゴールドルーキー
新潟支店　髙倉　龍

ゴールドルーキー
神戸支店　山下　達也

部署業績表彰にて

新潟支店　永島　義彦
　新潟大学医歯学総合病院基幹・環境整備(防災設備等)工事
神戸支店　三宗　健太郎
　十三東計画
GM部　長江　孝雄
　SNSプロジェクト

本部長賞

東京第一支店　盛合　大貴
　府中刑務所収容棟空気循環換気設備等整備工事
大阪支店　中嶋　純平
　DPL茨木新築電気設備工事(テナント追加工事)

部署長賞



information

神戸支店　設計担当課長　菅　崇宏
このたび新しく仲間に加

えていただくことになりまし
た菅崇宏と申します。担当
は神戸支店の設計部門と
なりますので、営業をサポー

トする立場として受注力の強化に努めさせ
ていただきたいと思います。

神戸支店に限らず設計に関わる他部署
の方々にお力をお借りすることも多いかと
思いますので、どうぞよろしくお願いいたし
ます。

この度、令和4年末で
退 職 す る こ と に な り ま し
た。本社施工部のちの直
営工事部に電工として入
社し、53年。振り返れば、
入社式の後、何現場かを

見学して配属現場に。当時は全て金属管
配線でスラブ配管になると他の現場から
ベンダーを担いで集合し、当然徹夜作業
です。CD管工事が現れ今では在りえない
こと、電気工事の進化に驚きました。

施工部が直営工事となり、管理の道に
進むこととなり本社に13年。家庭の事情で
退職を上司に伝えたところ、新潟支店で人
員が必要とのことで転勤でき、新潟県庁舎
の受注で現場配属となり、以来30数年、特
高受電設備の改修工事に監理者として関
わったことが思い出に残ります。

最後になりますが今後の皆様の健康と
ご発展を祈っております。

その安全はいつの物？
　　現場が動けば危険も動く
　　　　日々の巡視で安全アップデート

(東北支店　亀橋　裕介)
安全は最初からある

ものではなく、自分たち
で作るものです。現場は
危険から始まり、それに
対して安全を講じていく
繰り返しになります。

一度生まれた安全も現場が動けば危
険へと変わってしまうので、日々のパトロー
ルで危険を摘んでいこうと言う気持ちで標
語を書きました。ご安全に。

10～12月の採用

受注！

・リオン㈱新棟建設工事 （東京第一支店）
・北8西1地区第一種市街地再開発事業
　地下通路新築工事 （北海道支店）

経理部 係 小越　成晃
人事部 係 川久保　亮佑
東京第一支店 工事係 小林　想
茨城支店 営業主任 石上　潤
大阪支店 工事主任 山田　雅史
神戸支店 設計担当課長
  菅　崇宏
グアム支店 Estimator
 　　ERICK　VALVERDE

11月10月
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本決算が12月に変更となるため、今期
の業績評価は2022年10月から2023年12
月までの15カ月、翌期以降は1月から12月
の12カ月となります。それに伴い、部署業
績表彰式や任用測定などさまざまな社内
業務の時期が変わりますので、決まり次第
各部署よりお知らせいたします。

本決算月が12月になります

新しい仲間をご紹介します

“HEXEL  Works”が選ぶ優秀安全標語 

各支店の安全朝礼などで採用された安全標語の
中から最優秀作品を選びました。

会社HP 採用HP YouTubeTwitter

樋口　隆さん（1969年入社）
お世話になりました

【経歴】
施工事業部→直営工事部→東京第一支店→
新潟支店

東 京 都 財 務 局 よ り 都 庁 第 一 本 庁 舎
（25）電気設備改修工事の施工に対し、
「優秀賞」を受賞しました。開庁から25年経
過したことで、設備機器の更新を中心に建
物内装の全面改修工事が行われました。

2013年12月～2021年7月（92カ月）の
工期で、当社としても現場PM（主任技術
者）を3度変更するなど長期現場となりまし
た。元施工4社JVで行われ、大規模な建物
で多くの良い経験ができました。当現場に
携わった皆様のお陰でこのような賞をいた
だくことができ、本当に嬉しく感謝を申し上
げます。 （東京第一支店　鈴木　充）

東京都財務局優秀賞を
受賞しました

2022年4月から導入したHRMOS勤怠
ですが、出社日に対する打刻率は9割を超
える水準になりました。当初目的としていた
「労働時間の客観的な把握」の達成も間
近に感じています。

そんななか、㈱ビズリーチ様より当社を
導入事例として紹介したいとお声がけいた
だき、導入の経緯や重視したポイントにつ
いて取材を受けました。

取材を経て公開された導入事例は下記
のQRコードから閲覧できますので読んで
いただけると嬉しいです。

（人事部　稲富　光平）

HRMOS勤怠の導入事例として
当社が紹介されました

当部署にて利用しているツール(Coo 
Kai Catch Apps)の販売元である㈱ピーエ
スシー様より、当社での取り組み方および
具体例についてインタビュー取材がありま
した。本ツールはMicrosoftから公開される
Office365の新機能や仕様変更に関する
情報をわかりやすく提供するサービスです。

取材当日は緊張しつつも和やかな雰囲
気のなかでのインタビュー取材となりまし
たが、「写真を撮りますので笑顔で！」と言
う言葉に対して笑顔が引きつってしまい苦
労しました。2月上旬にはWEBサイトに掲
載される予定なので、ぜひご覧頂ければと
思います。 （システム開発部　榎本　聡）

Coo Kaiの導入事例として紹介されました

ダカールラリーの
スポンサーになりました

「世界一過酷なモータースポーツ」と言わ
れる「ダカールラリー」。今回は、2022年12
月31日にスタートし、2023年1月15日まで
の15日間で開催されました。

前回に引き続き、ドライバーやメカニック
など全員が女性のチームで参加するメル
ス・マルティーさんのスポンサーになりまし
た！メルスさんはドライバーだけでなく、リノ
のエアレースのパイロットでもあるスーパー
ウーマンです。「HEXEL」ロゴがついた車が
サウジアラビアの地を駆け抜けました。

（E2本部　岡田　珠代）

経験者採用で入社された方に、現在の仕事や職場の雰囲気などを聞いてみました！

人事部　係　川久保　亮佑
11月1日付で入社しまし

た川久保と申します。前職は
メーカーの営業をしておりま
した。営業で培ったコミュニ
ケーション能力を発揮し、1

日でも早く貢献できるよう、邁進してまいり
ます。

趣味は最近始めたサウナです。サウナ
に関してもまだまだ未熟者ですので、都内
でおすすめのサウナがあれば是非ご教示
ください。

（瀬戸内支店　中山　憲也）

だいすきなパンダくん
中山　綾乃さん

（千葉支店　髙品　敏子）

大好きなママとぬいぐるみ
髙品　璃奈さん

（瀬戸内支店　石田　朗啓）

ふわっふわのパンケーキ
石田　こはるさん

安全ポスター「だいすき」

12月

九州支店　工事主任　今村　亮太　
入社して1年半が経ち、

配属された現場も竣工間
近になりました。予算のこと
も含め、責任の重さを感じ
ながら充実した1年半を過

ごせたと思います。
支店では若手の勉強会を定期的に行い

分からないことは諸先輩、上司にご指導い
ただきながらレベルアップできていると思
います。今後も学んだことを活かしながら
会社に貢献できるよう努めます。

システム開発部　事務担当　塩田　梨絵
入社して半年が経つ頃

からプログラミングを始め
ました。これまで全く触れて
こなかった分野ですので慣
れない部分もありましたが、

最近は簡単なツールであれば自力で作れ
るようになりました。自分の書いたコードで
思い通りの処理ができるととても嬉しいで
す。今後はMicrosoft Accessを使った開発
や資格取得にも挑戦していきたいです！

井上さん・高澤さん・長江さん・土屋さん・大前さん・吉田さん

是非
ご覧ください

～安全ポスターに応募いただいた作品を毎号３作品ずつご紹介します～

YouTube最新動画ご覧ください→

広報チームに新メンバーが加わりまし
た。メンバーは入社1～2年目の若手から
30代の社員で構成されています。各メン
バーの視点や経験、スキルを活かして、
HEXEL Worksの良さを発信していきます。
引き続き支店の取材も行う予定です。その
際はよろしくお願いします。

現在はYouTubeとTwitterにて情報発
信していますが、新しい媒体にもチャレン
ジしようと思います。是非お楽しみに！！

（広報チーム　長江　孝雄）



大阪市内中心部のテナントビル

 当物件は、大阪市内の主要幹線道路の御堂筋に隣

接し、御堂筋線・京阪本線が乗り入れる淀屋橋駅から

徒歩6分にあり、本町・北浜・堺筋本町の4駅5路線を

使いこなせる好立地に位置する物件です。好立地な

場所だけに敷地は狭く、搬入なども条件が悪く、毎日

他業種との争奪戦を行い、悪戦苦闘しておりました。

　現場を掛け持ちしていたため、本格的に電気が軌

道に乗り出したのは、7月あたりからだったのですが、

コロナ等で現場が止まったり、私自身もコロナにか

かってしまったりと、お盆前で電気的に10日くらい遅れた時は、完全にこの現場は

終わらないと覚悟したのですが(笑)。建築と協力業者がほぼ深夜残業・休みなしの

対応を引き受けてくれたので、なんとか余裕をもって終わらすことができました。

　今回改めて思ったのはやはり人付き合いの大切さがよく沁みました。適切な対応

をとれば人任せかもしれませんが、助けてもらうことができるのかなと気付かせて

もらった現場となりました。   　　（大阪支店　日熊　正樹）

inside story

　周囲はほぼオフィス街のため、食事には

事欠かずランチめぐりができると思っていま

した。しかしあまりにも忙しくコンビニやテイ

クアウトでほとんど賄っていました(笑)。

　ただ、10月くらいからはいろいろな店を回

ることができ、回り切れないくらいたくさんの

美味しいお店があるとわかったので、再度

この場所で現場をしてみるのもアリかな？

と思ったのは心の中に秘めておきます。

契 約 先：野村建設工業㈱
設計監理：野村建設工業㈱
工　　期：2021年7月～2022年10月
施工場所：大阪府大阪市中央区淡路町
建築概要：延床面積5,391㎡、S造、地上9階
施工部署：大阪支店
協力会社：栄雄電設㈱、内外電業㈱、ニッタン㈱、
　　　　　谷中運輸倉庫㈱

パークホームズ日本橋本町
東京の中心地にて

　当現場は東京の中央部に位置する、中央区日本橋

にあります。東京駅の方に少し歩けば、賑やかな商業

施設が広がり、古くからの橋や建物もあり、歴史を感じ

られるところです。

　躯体が在来工法ということもあり、2020年1月に事

務所を構えてから竣工まで33カ月と建物規模に見合

わない長い工期の現場でした。1カ月に1フロアしか上

がっていかないので、内装工事がすぐ追いついてしま

い、電工さんもペースをつかむのに苦労していました。

コロナ禍とともに経過した現場だったので、照明器具や盤の納期が不透明になる

ことが多く、やきもきしましたが、機種の選定などを早めに質疑し決定させ、先行で

発注することで対応できたと思います。現場にストックできるものは、どんどん入れ

ていたので置き場所には苦労しました。

　長い工期の中で、働き方改革の話題や会社の体制が変わったりと変化が多く、

大変なこともありましたが、たくさんの人にご協力いただき、無事故で竣工を迎えら

れ良かったです。   　　　（東京第一支店　粕谷　憲史）

inside story

　日本橋は江戸切子が有名で、各階のエ

レベーターホールに切子の花器を飾ってる

のですが、模様の中に階数の数字を紛れ

込ませてある特注品です。これを照らす照

明にもこだわって照明の配光が違うものを

用意し、あーでもない、こーでもないと最後

までこだわっていました。1個うん十万円と

するものらしいのですが、気に入らないと

作り直す力の入れようでした。

契 約 先：佐藤工業㈱
設計監理：㈱IAO竹田設計
工　　期：2020年1月～2022年9月
施工場所：東京都中央区日本橋本町
建築概要：延床面積12,462㎡、RC造、地上14階、129戸
施工部署：東京第一支店
協力会社：㈲ユーアテクス

コーチャンフォーつくば店
国内最大級の複合書店

　当物件は、北海道を中心に展開して

いる複合書店『コーチャンフォー』で、東

京都稲城市にあるコーチャンフォー若葉

台店に次いで、関東2店舗目となる物件

です。周辺は最近開発が盛んで、コスト

コや大型ショッピングモールのイーアス

つくばがあります。また、駐車場からは筑波山が見え、自然も感じることができる立

地にあります。

　コーチャンフォーの名前の由来は4頭立ての馬車を意味しており、書籍・文具・

ミュージック・カフェ＆レストランの4つの施設から構成される複合店であるとのこと

からです。店舗はとてもこだわりがあり、ヨーロッパのお城のような外観で、より綺麗

に見せるためのスポットライトの角度調整が大変でした。

　また、超短期工事のなか店舗内の照明が2,000台近くあり、毎日ヘトヘトになる

ほど忙しい日々を送っていました。しかし、協力業者様の協力のおかげもあり、事

故・怪我なく、無事に竣工を迎えられて本当に良かったと思います。 

（茨城支店　金子　定光）

inside story

　サブPMの柏君は、引渡しから開店までに

何度か店舗内に行くことがあったので、お

客様に売り場を聞かれても、店員顔負けに

案内できるくらい把握できるようになってい

ました。確実にアルバイトの子より、商品を

見ていた気が．．．もちろんちゃんと仕事をし

ていましたよね？

（柏：もちろんです．．．汗）

契 約 先：清水建設㈱
設計監理：清水建設㈱
工　　期：2022年3月～2022年10月
施工場所：茨城県つくば市学園の森
建築概要：延床面積16,268㎡、S造、地上2階
施工部署：茨城支店
協力会社：赤澤電気㈲、㈲サクラ電設、㈲マイティー

新潟駅前のテナントビル

　当物件は新潟駅から1分、日本海から3㎞、新潟支

店から0.3㎞の場所にあります。支店から近いこともあ

り、現場事務所を設けずに支店で管理しました。

　苦労した点は、3～9階まで同じ平面図なので同じ

施工図でいけると安心していましたが、テナント入居

が決まり、想定間仕切りによる機器の移設、増設を行

う変更工事を施工することになりました。結局、施工図

もテナントごとに作成しました。また、工事中外部の窓

が全く開かないため、夏は室内がサウナ状態となりま

した。空調服のファンを最強にしていても熱風が循環するだけでした。スポットエア

コンはありましたが、全く効果はなく、作業員にはこまめに休憩、水分補給をするよう

に、声掛けして回るしかありませんでした。

　新潟支店は無事故を継続していて「この現場も絶対に無事故で竣工するんだ！」

というプレッシャーを毎日感じていました。今は無事故で竣工することができ、本当

にほっとしています。    　　（東北支店　高橋　誠二）

inside story

　新潟は日本酒と魚がすごく美味しいです

よ。美味しい食べ物はたくさんありますが、

特に私の一押しは「のどぐろ」と呼ばれる魚

です。正式名称は「あかむつ」といい、口の

中が黒いことから「のどぐろ」と呼ばれます。

塩焼きが絶品で、日本酒にもよく合います。

新潟にお越しの際は是非ご賞味ください。

契 約 先：清水建設㈱
設計監理：清水建設㈱
工　　期：2021年10月～2022年9月
施工場所：新潟県新潟市中央区東大通
建築概要：延床面積6,753㎡、Ｓ造、地上9階
施工部署：新潟支店
協力会社：㈱電通社
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